
21 Pièces

700 m²

Réf. 84950141

2 990 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/33/annonce-vente-maison-bordeaux-3453925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/33/annonce-vente-maison-bordeaux-3453925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/33/annonce-vente-maison-bordeaux-3453925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/33/annonce-vente-maison-bordeaux-3453925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/33/annonce-vente-maison-bordeaux-3453925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/33/annonce-vente-maison-bordeaux-3453925.html


Perchée sur  les hauteurs,  dans un parc arboré d'environ 11 hectares,

cette élégante propriété au charme du 18ème siècle offre un splendide

panorama  sur  la  campagne  vallonnée  et  ses  vignobles.Rénovée  dans

les  règles  de  l'art,  c'est  dans  cet  écrin  privilégié,  ceinturé  de  verdure,

que  s'édifie  cette  demeure  d'environ  700  m².Ornée  d'une  imposante

cheminée de bois ciselée, l'entrée dessert, d'un côté, un beau salon en

enfilade et, de l'autre, une salle à manger ouverte sur la cuisine. Grâce

aux  grandes  ouvertures,  toutes  les  pièces  jouissent  d'une  abondante

lumière naturelle.Après un imposant ...

Perched atop 11 hectares of wooded parkland, this elegant 18th-century property

offers  magnificent  views  of  rolling  countryside  and  vineyards.  Renovated  to  an

impeccable standard, the 700 m² residence enjoys a privileged setting surrounded

by  lush  greenery.Upon  entering,  an  impressive  chiselled  wooden  fireplace  adorns

the  entrance  hall,  leading  to  a  beautiful  enfilade  living  room  on  one  side  and  a

dining  room  opening  onto  the  kitchen  on  the  other.  Large  windows  flood  every

room  with  abundant  natural  light.Ascending  an  imposing  stone  staircase,  a  long

hallway accesses a bathroom, 2 shower ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK BORDEAUX

32 place Martyrs de la Resistance - 33000 BORDEAUX
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